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SOLO TIENES QUE SABER QUE SOLO TÚ ERES EL ETERNO Y SIÉNTELO, ERES EL ETERNO, ERES EL
MAGNÍFICO, ERES EL CREADOR, PERO NO TAN SOLO HOY, SINO SIEMPRE HAS SIDO EL CREADOR,

EL CREADOR DE TI MISMO.

[20190721] Hermanos míos, Yo traigo la paz, porque Yo Soy la paz y la traigo para vosotros, para
que en estos momentos disfruten, gocen. Estense aquí tan siquiera estos segundos, convivan, solo
aquí deben tener presente que es aquí donde vas a comenzar a utilizar la muerte y la vida, es aquí
donde tienes que hacer esto para que compruebes que tú eres el Creador de todas las cosas, de todo
lo que está contigo y de todo lo que no está, pero está. Es el momento que cada uno de vosotros
entren amorosamente en su camino, entren como Creador, solo dense cuenta, porque solo es un
darse cuenta de lo que vosotros eres. Entonces sentirán, escucharán, mirarán, tocarán, olerán todo,
todo en vosotros, mis bien amados.

Porque vengo a hacerles ver que vosotros son los auténticos, solo los auténticos y que de vosotros
sale todo lo que vos tienen, todo lo que vos tienen con todo lo que viven cada uno de vosotros,
son vuestras creaciones. Pues si están aquí, si han venido aquí no se pierdan, amados míos, no
pierdan el hilo plateado entre vosotros y la vida, entre vosotros y lo que existe, entre vosotros y lo
que vives; porque nadie vive ajeno a su creación, porque todos están viviendo conforme cada uno
de vosotros ha querido vivir y te has engañado una y muchas veces más. Este ese momento de dar
un cambio hermoso, un cambio que lo sientas para que entonces puedas decir ahí en tu conciencia,
en tu alma de ese cambio divino, de ese cambio de ser. Porque la vida no la busques, nada busques
afuera, nada busquen afuera, hermanos, porque afuera no hay nada para ti, no hay nada para ti, no
hay nada ajeno, solo son tus cosas. Todo lo que haces y todo lo que no haces es tuyo, son de
vosotros mismos.

Pues este es el momento que vosotros te des cuenta para que no juzgues, para que no maldigas,
para que no censures, para que vosotros no vivas como vive esta bendita Humanidad, para que sean
auténticos seres conscientes de vuestro propio vivir. Hermanos, están aquí, eso es lo que tienes que
practicar en vuestra conciencia, en vuestra alma, en vuestra mente y aquí en vuestro cuerpo, para
que vosotros puedan distinguirse dentro de vuestros hermanos. Porque de cierto les digo, aun no se
ve en vosotros una gran distinción entre tú y vuestros hermanos, no hay distinción total porque
haces lo mismo que ellos. Y para que exista un distinción tienes que hacer lo real, lo puro, lo
magnífico, tienes que demostrar esta ética del buen espíritu. Pero en vosotros no se ve esa distinción,
son los mismos, mientes, robas, violas, maldices, poco aman vosotros, por no decirles que no aman,
sino son convenencieros vosotros. Y a eso he venido Yo en todos los tiempos, a eso he venido Yo a
mis hermanos a desenraizar esos árboles espinosos para que no existan ya más. Porque vosotros
haces nacer estos árboles, o sea, el odio, la ambición, la lujuria, la envidia, los celos, la prepotencia,
todos esos estados son como árboles, malezas, como espinos y eso vosotros los han creado. Si no lo
creyeres en ti, es solo porque vosotros te has olvidado de ti mismo, te has extraviado de ti mismo
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que no os te acuerdas de tu trascender, de tus trascendencias que has venido viviendo en cada
tiempo, en todo tiempo, hasta hoy. Solo eso sería el que vosotros desconozcas esto que Yo les digo,
pero vosotros eres todo, has sido todo.

Hoy que estás aquí conmigo, en verdad os les digo, escúchame y déjate solamente acariciar por la
verdadera imagen que está en ti mismo, que eres tú mismo; y deja surgir esta verdad universal,
abandona tu verdad, esa verdad que vos me presentas, porque cada quien, cada uno de vosotros
me presenta su verdad, pero esta es la verdad de cada uno de vosotros, no es la VERDAD
UNIVERSAL, LA VERDAD UNIVERSAL ES ÚNICA y vosotros no estás enlazado con ella, te corrompe
la ignorancia, te corrompe la prepotencia y vives en la prepotencia. Pues Yo os te invito a que
vosotros abandones tus estados donde siempre has vivido, donde siempre les he mirado y he ido a
vosotros, porque Yo he convivido contigo mucho tiempo, miles de años he venido a buscarles.
Vosotros estás en esos estados donde solo contemplas y solo obedeces a tu prepotencia, a tu
ignorancia, a tus estados maquiavélicos, pero a eso siempre he venido. Durante todos los tiempos
que Yo Soy he venido a buscarte y poco me has escuchado.

Como hoy, cada uno de vosotros es como es, pero eso es como es, no es que un Dios, el Dios te ha
mandado así, no, es lo que vos has elegido vivir en el tiempo que has vivido y que estás viviendo, es
tuyo. Porque os les digo, Yo no veo a un Dios fuera de ti, no veo un Dios afuera, un Dios ajeno, Yo
solo te observo a ti, solo tú haciendo. Y cada uno de vosotros ha de sentir, ha de percibir, ha de
pagar sus propias fechorías, no lo manda Dios, otro Dios, lo mandas tú, mis bien amados; y tú vas a
pagar por vuestros errores, por vuestras creaciones oscuras, has de pagar lo tuyo. Cuando vos te des
cuenta de esto, entonces comenzará tu sufrimiento, ahí comenzará tu sufrimiento y ahí comenzará tu
calvario, ahí verás tu infierno, cuando vos te des cuenta de ti, entonces verás las cosas.

Por eso Yo les invito a que sepas, ya vengas de allá de afuera, ya estés aquí, pero sepas por qué
estás, qué estás haciendo. Porque vienes de afuera, pero es como si estuvieras afuera, porque no
dejas lo de afuera. Aquí es un hermosos momento, una hermosa hora de vosotros poder ser
diferentes y de poder diferenciar el ayer, el hoy y lo que va a ser mañana. El mañana seguirá siendo
hoy, porque el hoy alimenta, fabrica el mañana y como vos lo estés haciendo hoy, ese día que tu
mismo dijiste que es el mañana, lo vivirás; así como han vivido el ayer, así como viviste el ayer, así
lo vives hoy. No se aferren hermanos, no se aferren al ayer ni se aferren al futuro, aun te digo que
este momento está pasando y va a pasar, por lo tanto, ni hoy. Solo tienes que saber que solo tú eres
el eterno y siéntelo, ERES EL ETERNO, ERES EL MAGNÍFICO, ERES EL CREADOR, pero no tan solo
hoy, sino siempre has sido el CREADOR, el CREADOR DE TI MISMO.

Ahora os les toca despertar, les toca despertar para que florezca la flor hermosa, para que surja ese
árbol divino, ese árbol sagrado. Este es el momento que vosotros tienes que aprovechar, tienes que
aprovecharlo para salir de esos estados donde estás. Porque cada quien, cada uno de vosotros está
viviendo un estado mental, un estado que vos lo habéis puesto y está funcionando de acuerdo a esa
vida mundanal, o sea esa vida de todos, porque todos están viviendo una vida mundanal, hasta que
vos creas que eres puro aquí en la tierra. Por eso os les digo a vosotros, ¿y qué esperan? ¿A quién
esperas? ¿Cuál es tu tardanza? Pero, Yo te digo, tu tardanza es el no querer ser diferente, tu tardanza
es el querer estar ahí en ese estado donde vos te encuentras; esa es la diferencia, es la diferencia que
hay entre vos y la vida sagrada. Pues entonces les digo, solamente déjense llevar por esta plenitud.
Porque vosotros eres como aquéllos, como todos los animales que hay una barrera entre tú y ellos,
que el pájaro no puede convivir contigo, los animales no pueden convivir contigo, así estás tú
conmigo, hermanos amados. Entonces el ser conmigo, el estar conmigo, el prepararte a Mí, hacia
Mí, son los estados amorosos, sinceros.

No tienes más que hacer, mis bien amados, más que convertirte en el amor, convertirte en la paz,
convertirte en la grandeza, convertirte en la sanidad perfecta, en la perfección, convertirte en cada
una de estas cosas y ya estás conmigo. ¿O piensas que vas a ir a buscarme? ¿Dónde me has de
encontrar? ¿No Yo les dije a mis Discípulos?: “Cuando te digan que allá estoy, no vayas; cuando te
digan que estoy acá en este otro lado, no vayas, porque no estoy en ningún lado de afuera, estoy en
tu corazón, ahí búscame, porque ahí estoy Yo”. Y así les digo a vosotros, mis bien amados. Entonces,
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solamente conviértanse y ya son conmigo, vuélvete otra vez a tu estado normal y ya estás conmigo.
Pero mientras que vosotros no seas el amor, el AMOR UNIVERSAL, el AMOR PATERNAL, EL
AMOR DE HERMANO, entonces todavía no eres conmigo, aunque os les parezca que estás
conmigo, porque esta es la señal, esta es la señal, cuando Yo te escuche decir: YO SOY EL AMOR, y
lo practiques y te conviertas para con tus hermanos, cuando Yo vea que no distingues a nadie, a
nada, entonces sabré que estás conmigo; cuando Yo vea en ti que tú eres la paz, que eres la paz,
entonces estás conmigo, pero mientras Yo te observe como te observo, aun todavía no estás
conmigo.

Pero os les espero, porque aquí estoy esperándoles a que vosotros te arrepientas de estar en esos
estados y vuelvas a Mí, porque eso es volver a Mí. Porque vosotros practicas un ir, ¿a dónde irás? Si
ya estás dónde estás, mis bien amados. Siempre serás un SER, cuando vosotros te des cuenta que eres
un SER y que eres el CREADOR, ya no tienes donde ir, se acabó el ir y solo vivirá un SER. Y vosotros
en sus mundos solo contémplate, solo siéntete dónde has estado y dónde estás, cuál es tu casa, la
casa del espíritu que has elegido vivir. Y Yo os te digo, hay muchas casas en la vida, está la casa que
es el amor, pero esta también la casa que es desamor; está la casa que es perfección, pero está el
imperfecto que también es otra casa; está la sanidad perfecta, pero está la enfermedad, esta lo
imperfecto, y vosotros vives más en lo imperfecto que en lo perfecto, siendo vosotros lo perfecto.

Solo os deseo que vosotros encuentres tu propia realidad en ti para que no seas como tus hermanos,
no seas como hoja al viento que éstas son arrastradas de un lado para otro, así no seas vosotros,
hermanos. Vosotros eres el CREADOR, el creador de todo tu mundo, no me refiero a este mundo,
me refiero a todo tu mundo interno, a todas tus creencias, en todo lo que has estado, en todo lo
que vas a estar, lo que estás gestando, todo esto es tuyo; y que así vosotros puedan aceptar todo lo
que venga a tu vida, sabiendo que tú lo hiciste, porque vosotros lo han hecho, lo han hecho todo,
hermanos. Solo debes darte cuenta de ti, siéntete a ti mismo, sabe tú mismo que ERES EL PLENO
CREADOR DE TU VIDA para que se vaya todo lo negativo de tu vida, todas las incertidumbres que
han existido por muchos años, por miles de años en ti.

Que estas son las partes fundamentales para que vosotros estés conmigo, mientras has estado
engañado y has estado engañando a los que están contigo. Yo te hago este llamado y te doy este
mensaje de amor para que recapacites y emprendas una vida total, una vida de amor, una vida de
paz. Siéntanse pues, practiquen pues, no te hagas ajeno, si estás aquí es porque vosotros han
decidido estar aquí y porque ya sabes que vienes y que estás aquí en esta Casa de Oración, porque es
una Escuela, en esta Escuela es para que vosotros aprendas de ti mismo, Yo pueda decirte con toda
libertad total que tú eres el pequeño Dios de ti mismo, no hay más, no hay más, mis bien amados.
Pues practíquenlo, pero convivan en esa práctica divina. Porque, en verdad les digo, les ha faltado la
convivencia espiritual, te ha faltado atraer y demostrar las cosas. ¿O vosotros piensan que van a ir a
otros mundos y allá van a ejercer su vida? ¿Vosotros lo piensas, mis bien amados? Y Yo les digo que
no, si no se va a ningún lado, esto de irse a algún lado es tan solo una fantasía, es donde les han
metido, es donde están, no hay dónde ir, no hay qué hacer. Es porque a vosotros les han sometido
por voluntad propia a vivir una vida que no es, porque vosotros vives en fantasía, solo fantasía, no
estás preparado para este momento.

Solamente es hoy, vívanlo hoy, disfrútenlo hoy, demuestren hoy vuestra calidad, sabe que vosotros
eres y que todo lo que hagas es tuyo y eso es lo que demuestras. Hermanos, tomen conciencia de
esto que Yo les doy, de esto que Yo les digo, porque esto que les doy es la plena sabiduría para que
vosotros te desarrolles ahí en tu alma y puedas explotarte a ti mismo y puedas vivir, puedas hacer tu
propio reino consciente. Porque ya tienes un reino que tú lo has hecho pero inconsciente, ya
vosotros lo tienen cada quien, solo dense cuenta qué es lo que viven, como viven, cómo son y eso
es tu reino. ¿O crees vosotros que todavía vendrá un reino? ¿Crees que vendrá un infierno todavía?
Si esto es un infierno, esto que vives vosotros ahí en tu conciencia. Hoy les digo, deben creerse,
creerse como los SERES vivos, los SERES vivos –te digo- es cuando aquel SER se ha dado cuenta de
que es todo, éste es un SER VIVO; y un ser muerto es aquél que vive dentro de la ignorancia, que
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vive en su propia prepotencia, este es un ser muerto delante de la sagrada vida interna de cada
quien.

Todo lo que ha pasado en este mundo y todo lo que viene a este mundo, todo lo que se está
gestando en este mundo, esto no lo ha hecho un Dios ajeno, esto lo has hecho tú, esto lo ha hecho
el Hombre, lo ha hecho la masa humana andando en el mundo corrupto, es por eso que se están
gestando tantas cosas que vienen a tu mundo tierra y va haber aniquilaciones y van aniquilarse. Pero
no es un Dios, un Dios afuera, no es el Dios que vos piensas que lo hará, eres tú mismo que ya lo has
hecho. Hermanos, vosotros puedes hacer tu mundo diferente, que es lo mismo que Yo os dije:
“Todo el que esté conmigo no morirá, todo el que esté conmigo verá caer a sus hermanos a su
diestra, pero él no caerá”. Es esto de lo que os he hablado, cuando vosotros te des cuenta de ti, te
des cuenta que tú eres el CREADOR ÚNICO en tu vida, podrás enmendar, podrás darle a tus
creaciones anteriores vida nueva y entonces solo vivirás y solo harás tus evoluciones físicas, porque
así es pertinente hacerlas.

Sean dichosos, dense cuenta de vosotros dónde vas, dónde estás, qué haces y dense cuenta que has
dicho que estás conmigo. Y diciéndote todo esto, toda esta verdad, si Yo os les preguntara: ¿Ya os te
diste cuenta? Ahora, ¿has estado conmigo? Entonces se va a provocar en ti eso que te hará
desesperar, todo aquello y sabrás que no has estado conmigo. Porque de cierto les digo, no has
hecho lo correcto, y vosotros creyendo que has hecho lo correcto, Yo te digo que no, esa ha sido tu
verdad, es tu verdad, mis bien amados, es su verdad de cada quien, pero esa verdad es tuya, no es
LA VERDAD UNIVERSAL, entra a esa VIDA UNIVERSAL y entonces caerán tus verdades, las que tú
tienes por verdades. Hermanos, entonces, ¿cuándo les veré como el mar agitando sus aguas,
haciendo olas, demostrando su fortaleza, su fuerza? ¿Cuándo les veré a vosotros? Tan siquiera este
momento vivan, vivan este momento, pero cuando les digo vivan es cuando tienes que ser así e
irradiar, irradiar lo que vos eres. Deja que la voluntad surja de dentro, no busques nada –te digo- no
busques voluntad, ni sabiduría, ni paz, no buques ni amor, ni nada, solo sabe que eres tú, sabe que
eres tú mismo aquello. Dejen de buscar, dejen de creer, solo fluye vosotros, fluyan, fluyan, mis bien
amados, solo déjense llevar por tu propio interno y así comprobarás vosotros una vida diferente.

¿Pero vosotros creen que estando como Yo les encuentro, que siendo como Yo les encuentro que
son, creen que encontrarán esta vida que Yo les prometo, que Yo les digo? Siempre vosotros podrás
decir que no es cierto lo que Yo os he venido a decir, no me refiero tan solo a este momento, me
refiero desde hace dos mil años y más que Yo estuve contigo, con el Hombre, estuve en la tierra y
no me han creído, no me han creído. ¿Sabes? Si vosotros me hubieses creído desde aquéllos tiempos,
no estuvieran viviendo esta vida que hoy viven, como Yo les encuentro, fueran totalmente
diferentes. Amados hermanos, no hubiera un líder en la tierra, quiero decirles, un gobierno, no
hubiera gobernantes, porque solo tú eres tu propio gobierno, pero vosotros no te has dado cuenta
que tú siempre lo has sido, lo has sido de las maneras que vosotros quieras, lo has sido, porque
vosotros han permitido todo en vuestra vida y cuando permites, tú eres el permitidor, tú has
permitido, has admitido las cosas de afuera y por eso vives y las vives, mis bien amados, solo es un
darse cuenta de vosotros.

He aquí, pues os les digo, quizás vosotros no puedas entenderme a plenitud todo lo que os te digo.
Pero bien, gracias hermano, bien gracias por estarme así grabando, porque esta grabación la podrás
tener y la podrás oír y la podrás leer y podrás darte cuenta en tus días que Yo he estado con
vosotros. Porque aun ni vosotros que estás aquí, ni vosotros crees que Yo estoy aquí, porque están a
medias, porque vives a medias, porque vosotros son esquizofrénicos, hermanos míos. Pero, en
verdad les digo, que Yo Soy el espíritu aquí con vosotros y que viene a darles todo lo necesario que
tendrás que tener para lo que viene; te vengo a dar un mundo nuevo para que entres en él, para
que cuando vengan las cosas a ti, las catástrofes a tu vida, a vuestras vidas ya estés en este estado
donde Yo les invito a estar.

Amados míos, pero es tiempo, es el momento donde vosotros tienes que recapacitar para ti mismo,
tienes que saber que tú eres el pequeño Dios de ti mismo y que todo lo que vives eres tú, viene de ti
todo, todo lo que vives en esta tierra, todo lo que estás viviendo todo es tuyo, todo es tu creación;
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y esto os los digo para que vosotros no culpes a nadie, ya no juzgues, no juzgues a nadie, solo para
que te juzgues a ti mismo. Porque Yo os te dije en aquellos tiempos y les dije a mi gente, a mis
hermanos: “No habrá más jueces en tu vida que puedan juzgar tu vida, solo tú serás tu propio juez”.
Pues esto es lo que Yo les vengo a decir, mis bien amados, que solo tú eres tu propio juez, nadie es
juez tuyo, pero tú sí puedes ser y eres tu propio juez, lo eres. Porque cada quien, cada uno de
vosotros se conoce, aunque engañes a tu hermano, tú no te puedes engañar a ti mismo, tú sabes lo
bueno y lo malo que has hecho, tú conoces todo de ti cómo eres, cómo eres, tú sabes de ti aunque
engañes a tus hermanos, aunque engañes a tus hermanos eres político y te haces a ellos. Porque
vosotros sonríes, das una buena sonrisa a tu hermano, das un buen saludo a tu hermano, lo estrechas
muy bien con tus manos, sonríes muy bien, buscan la sonrisa más adecuada, pero vos te conoces a ti
mismo. Y Yo os les digo, para que vosotros conozcas a un político no lo mires por fuera, no lo
catalogues por su mirada, ni por su sonrisa, ni por lo que habla; entra por la puerta de atrás y allá lo
mirarás; porque así entro Yo con vosotros, así estoy Yo con vosotros, nunca observo tu frente,
nunca observo tu sonrisa, nunca observo tu mirada, nunca observo tu hablar, solo entro por detrás,
allá está la puerta trasera, entro y entonces te veo, entonces puedo mirarles.

Y vosotros eres los que me sonríes, digo los que me sonríes, porque les sonríes a tus hermanos y en
tus hermanos Yo Soy, Yo Soy ahí y ahí te observo. Es así el hombre político en la tierra también,
porque ese está demostrando todo con vosotros. ¿No lo has comprobado vos, pues, que mientras
están en política que bonito hablan, que bonito saludan, cómo miran, cómo actúa? Pero cuando ya
están sentados donde quieren estar son diferentes. Hermanos, de la misma forma eres vosotros, de
esta forma eres vosotros, así demuestras, así funcionas en esta tierra; y esto se los digo a vosotros
que me escuchas y se los digo no como juzgador, sino estamos dialogando, estamos platicando,
estamos hablando de una raíz, de las raíces propias de cada uno de vosotros. Y así les observo a
vosotros, así les he observado siempre y les observo y les seguiré observando, nunca por la puerta
delantera porque ahí te escondes, nadie puede verte ahí, nadie, pero si vas por la puerta de atrás,
entonces mirarás quién es. Hermanos míos, de esta manera Soy contigo, Soy con vosotros y es así
como siempre estoy contigo, como siempre estoy con vosotros y eso os lo digo para que reflexiones
hoy, solo hoy y cambies de vida, cambies de formas, cambies de estados, puedas cambiar y
demostrar la esencia que eres tú, la esencia perfecta, ya consagrado a esta sagrada vida. Esto es con
todos, es para todos, ¡es para todos mis oyentes presentes y ausentes, es para todos!

Benditos sean vosotros, Yo sé que esto que Yo les he dado no queda en vosotros hoy, no lo llevas a
cabo, pero sé que lo tendrás que hacer en tu momento y por eso se los doy a vosotros. Os les digo,
no culpes a nadie de tus fracasos o de tus triunfos, no culpes a nadie, solo obsérvate, observa que tú
eres el protagonista, tú eres el arquitecto, solo tú eres la vida. Amados míos, por este momento este
es mi amor que Yo os doy, es mi paz que Yo os doy, es la vida eterna que Yo os doy, es la luz que
Yo os doy a vosotros, aprécienla, es el pan que Yo les brindo, cómanlo; es el vino que Yo os doy,
bébanlo. Vivan vuestro momento, pero canten gloria, en vosotros tiene que surgir el levantamiento
de vuestra conciencia, alma, tienes que surgir y es conocido cuando surge de adentro, porque esto os
hace danzar; y en vosotros no surge porque no estás ahí. ¿Sabes? Cuando estuve con mis Discípulos
en aquellos tiempos, ellos cantaban, ellos gozaban, ellos danzaban, ellos hacían todo, pero porque
sentían que su espíritu de sí mismo, en sí estaban llegando. ¿Y vosotros? ¿Y vosotros, mis bien
amados?

La vida es un darse cuenta, dense cuenta que están a medias, dense cuenta que están a medias
porque no vibran, no vibran conmigo, no vibran con la luz, no vibran con el amor, con la bondad,
no vibran vosotros; vosotros están como muertos en vida para la vida sagrada. ¿Ves? ¿Ves, mis bien
amados? ¿Ves por qué les digo esto? ¿Sienten por qué les digo esto? Para ver si pueden salir de
donde están encajonados vosotros, de donde están en esas casas, en esos estados, en esas formas. Os
les digo, es la prepotencia la que da todo como estás, porque el AMOR DIVINO es diferente y da
sus cosas también. Hermanos, pero qué lejos están y qué cerca si vosotros lo deseas, porque tienen el
poder de poder hacerlo, de poder vibrar, de poder danzar; vosotros tienes el poder, pero tu poder
está invertido, está invertido tu poder, lo has hecho a medias.
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Yo hasta aquí por esta mente este es mi regalo que Yo os traigo en esta hora para contigo, espero te
pongas en práctica y puedan vivir, experimenten, vosotros tienes que experimentar algo en tu vida.
Benditos sean y hasta siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


